
Studio

33 m²

Réf. 8135

287 000 €

Cogolin
Appartement à vendre (83310)
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Charmant studio-cabine de 33 m2 situé dans une résidence sécurisée

avec gardien, piscine et tennis. Parfaitement agencé, ce studio-cabine

vous propose : Une entrée avec placard de rangement pour ranger vos

affaires. Un coin cuisine entièrement équipé ouvrant sur une belle pièce

de vie donnant accès sur une loggia fermée d'environ 7 m2 avec une

magnifique vue sur la Marina. Une chambre cabine, une salle d'eau et

un toilette séparé. Idéale pour profiter du soleil et de la vue imprenable.

Un emplacement de parking en sous-sol  complète ce bien pour votre

confort au quotidien. Situé à proximité ...

Pretty  studio-cabin  of  approximately  33  m2  of  living  space,  located  in  a  secure

residence with a caretaker, swimming pool and tennis court. It  is composed of an

entrance with storage cupboard, a fully equipped kitchen area, a cabin bedroom, a

bathroom, a separate toilet, a beautiful living room opening onto a closed loggia of

approximately 7 m2 offering a magnificent view on the Marina. A parking space in

the  basement.  Ideally  located  close  to  shops  and  the  cycle  path  which  leads  to

Saint-Tropez and Sainte-Maxime. Information on the risks to which this property is

exposed is available on the ...
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